
 中央公民館
 出席議員：沢目正俊（班長）・竹島勝昭・杉山道夫
 　　　　　野月一博・東　秀夫・小村初彦
 参加人数：１３名

市民からの要望など
○現代美術館関係にかなりの金額が投入されている。
もう少し住民の生活や元気につながる事業に配分し
てほしい。
○まちづくり基本条例について、市民・行政・議員が
一緒になっていければ最高だと思う。条例について
の副読本作成を望む。
○（仮称）市民交流プラザについて、部屋わけを説明
してから入札すると言っていたが、それが行われず
入札になった。どう考えるか。
○西二十二番町の防風林から、自宅駐車場に枝などが
飛んでくる。防風効果に影響がないように伐採して
ほしい。
○官庁街通りにペットのふんが残されている。ペット
の散歩を禁止してほしい。

（平成 24年第１回定例会　議会改革特別委員会　第２回中間報告より抜粋）

　市民の負託を受けた議員がどのような議会活動をしているのか、わからないといった声がよく聞
かれます。
　議会活動の状況を市民の皆さんに直接報告・説明し、意見をいただく議会報告会は、議会の機能
や権限、委員会活動、議会と市長の関係等についてより正しく理解を深めていただくための貴重な
機会だと考えます。

　当市議会初となる議会報告会は、名称を “市議会・市民との意見交換会” とし、去る５月28日（火）
午後７時から、４会場で同時開催いたしました。
　開催に向けて、班長会議や班会議を行い、報告会に向け入念な準備をしてまいりました。
　初の取り組みということもあり、議員にもかたさが見られましたが、参加者からさまざまなご意見な
どもいただき、多くの収穫を得た一日となりました。
　なお、市民が発言した市の政策に対する要望・提言等は、議長において取りまとめ市長に報告するこ
ととし、また、地域の課題で出された要望のうち、議会として調査すべきと判断されたものについては、
常任委員会の所管事務として調査するよう班長から提案できるものとしています。そのため、要望等へ
の回答は、これらの調査・審議を行ったのち十和田市議会のホームページで公開します。
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